



**Collège
Européen
de Cluny**
démocraties locales
& innovation

Professional Master (2nd level)

**Transitions et innovations dans les territoires en Europe :
environnement et paysages post-anthropocène»**
*Transitions and innovations in European territories:
environments and and Landscapes beyond the Anthropocene*

Promo 2023-2024



Lucie DELY

Diplômée en 2012 d'un Master 2 en « Politiques d'aménagement des collectivités territoriales » à l'Université Lyon 3, j'ai exercé durant 11 ans différentes fonctions dans les domaines de l'urbanisme réglementaire, pré-opérationnel (Zones d'Aménagement Concertées, études de requalification urbaine, ...), et la planification (élaboration de documents d'urbanisme tels que les Plans Locaux d'Urbanisme, Schéma de Cohérence Territoriale...), tant dans la sphère publique que privée.

Je souhaite aujourd'hui donner un nouvel élan à ma carrière.

Je suis convaincue que les questions liées à la transition des territoires doivent devenir centrales dans les politiques publiques et cela dans tous les domaines (énergie, gestion de l'eau, habitat, mobilité, agriculture, santé, ...) et à toutes les échelles territoriales.

J'ai donc repris le chemin de l'école, dans le but d'affiner mes connaissances et d'offrir une nouvelle dimension à ma carrière, plus en accord avec mes valeurs. Après toutes ces années d'activités professionnelles en tant qu'urbaniste, j'ai fait le choix d'intégrer le MAS « Transition et innovation dans les territoires en Europe » avec plusieurs objectifs : mettre à jour mes connaissances, rencontrer de nouvelles personnes, découvrir leur métier et surtout ouvrir mon regard à de nouvelles approches théoriques et pratiques.

Au terme de cette belle expérience, je peux conclure que les objectifs ont été largement remplis.

Au fil des modules et des rencontres, autant avec les professeurs qu'avec les nombreux professionnels venus partager leurs expériences, j'ai peu à peu compris l'intérêt d'adopter une approche globale pour mettre en œuvre la transition dans les territoires et notamment à travers mon métier d'urbaniste.

Grâce à ces rencontres, j'ai pu élargir mon réseau professionnel et enfin découvrir ce qui sera désormais mon nouveau métier de cheffe de projet « Petite ville de demain, revitalisation de territoire ».

Cette parenthèse dans ma vie professionnelle a eu l'effet d'une grande bouffée d'oxygène et je reprends ma carrière forte de nouvelles convictions et d'une envie profonde de mettre en pratique les méthodes acquises au service du développement local.

Holder of a Master's degree in «Urban planning and public policies » at Lyon 3 University in 2012, I worked for 11 years in various urban planning functions in the areas of regulatory and pre-operational town planning (urban requalification studies...) and urban planning tools (Local Urban Plan, Territorial Coherence Scheme,...), both in a public and private sphere.

Today I would like to give new impetus to my career.

I am convinced that questions linked to the transition of territories must become central in public policies and in all areas (energy, water management, housing, mobility, agriculture, health,...) and at all territorial scales.

I am therefore returning to school today, with the aim of refining my knowledge and offering a new dimension to my career, more in line with my individual values.

After 12 years of professional activities as an urban planner, I chose to join the MAS "Transition and innovation in territories in Europe" with several objectives: to update my knowledge, meet new people, discover their profession and above all to open my eyes to new theoretical and practical approaches.

At the end of this great experience, I can conclude that the objectives have been largely fulfilled.

Over the course of the modules and meetings, both with the professors and with the many professionals who came to share their experiences, I gradually understood the interest of adopting a global approach to implement the transition in the territories and in particular through my profession as an urban planner.

Thanks to these meetings, I was able to expand my professional network and finally discover what will now be my new job as project manager "Small town of tomorrow, revitalization of territory".

This break in my professional life has been like a breath of fresh air and I am resuming my career with new convictions and a deep desire to put into practice the methods I have acquired in the service of local development."